

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10 – Moosach

Fraktionssprecher*in:

Riad el Sabbagh • E-Mail: riad.elsabbagh@spd-moosach.de

Florian Simonsen • E-Mail: florian.simonsen@muenchen.de



An den Bezirksausschuss 10 München-Moosach der Landeshauptstadt München

München, den 11.01.2026

Antrag

Der BA 10 Moosach bittet die Landeshauptstadt München, im unmittelbaren Bereich des Schulzentrums Moosach verpflichtende Abstellflächen für E-Scooter einzurichten und für einen regelmäßigen, mehrmals wöchentlichen, Abtransport der E-Scooter durch die Anbieter zu sorgen.

Begründung

Die Benutzung von E-Scootern ist bei Schülerinnen und Schülern beliebt und diese werden auch für den Schulweg eingesetzt. Rund um das Schulzentrum Moosach fehlen Abstellflächen für die Scooter, sodass auf den schmalen Gehwegen rund um die Schule regelmäßig bis zu ca. 30 Scooter im Wege stehen. Nicht nur im morgendlichen Gedränge zum Schulbeginn, wenn ca. 2000 Schülerinnen und Schüler zu Fuß, mit Roller und Fahrrad oder in Autos anrücken, sondern ganztägig, muss deswegen vom Fußweg auf die Straße ausgewichen werden. Gerade für ältere Fußgänger*innen, Rollstuhlfahr*innen, Kinder auf Rollern und Rädern oder Eltern mit Kinderwagen stellt das ein Problem dar. Noch schlimmer ist es im Dunklen, wenn die Scooter oft erst zu spät gesehen werden können. Einfach zur Seite schieben, um Abhilfe zu schaffen, lassen sich die Scooter dank ihres erheblichen Gewichts nicht so ohne Weiteres für jeden.